

# I Trofeo "Francisco López de Ayala y García de Blanes"

El Mérida y el Jerez vencieron al Béjar por 5-0 y 3-2 respectivamente

MÉRIDA. (De nuestro corresponsal Antonio de Pablo).

En el primer partido del torneo triangular, presentación del equipo local, e inauguración de la temporada con la iluminación eléctrica del campo, al Mérida Industrial, en un alarde de inspiración y buen juego, le bastó con un formidable primer tiempo para vencer holgadamente a su contrario de turno Béjar Industrial.

No hay que echar las campanas al vuelo, pero sí ser opti-

vos, todos han sido un acierto en su fichaje, gustándonos Aguirre, García-Prada y Quintanilla y en segundo término Calle, Salva y Soto. El Béjar Industrial es un buen equipo, joven, homogéneo, con buen fútbol y precisión en los pases y desplazamientos, pero lentos en los disparos a puerta, pecando excesivamente en llevar el juego por el centro, en el que Mangas solo se bastaba para deshacer todos los intentos de ofensiva contraria. Sus mejores

un formidable tiro por alto; 10 minutos después, Quintanilla hace el segundo al aprovechar una indecisión de la defensa; a los 26 minutos se registra el tercero obra de Soto de un tiro por bajo, y 4 minutos más tarde en una magnífica e inteligente jugada de Quintanilla y a centro de éste, es Mengual de cabeza quien hace el cuarto. En la segunda parte baja un poco la tónica de juego por parte local y en el minuto 43, Emilio, de penalty, cierra la cuenta con el quinto y último tanto local.

**EL JEREZ INDUSTRIAL VENCE CON DIFICULTAD AL BEJAR INDUSTRIAL POR 3 A 2**

Partido con dos fases, primera parte monótona y con preocupaciones defensivas en el que ninguno de los dos equipos forzaron de inclinar el marcador a su favor y una segunda mitad muy movida y entretenida con mayor fuerza por parte jerezana y mejor ligazón y precisión por los del Béjar que se movieron muy bien en estos últimos minutos poniendo en aprieto una victoria que tenía ganada el Jerez.

Se notó en este encuentro el clasicismo de principio de temporada. Falta conjunción, acoplamiento y tiro a puerta. El Béjar puede hacer un buen papel en su grupo una vez que se salven los errores antes dichos, pues tiene juventud, lucha y precisión en los desplazamientos y pases, pero es poco pródigo en el tiro a gol.

El Jerez es un equipo con fortaleza física, mucha clase en la mayor parte de sus elementos, rapidez y más veterano. Cuando termine de acoplarse será gallito de su grupo.

Jerez - Industrial: Cabezas; Ojeda, Garrido, Juanele; Lima, Chito; Faleta, Vega, Aseño, Yeyo y Blas.

Béjar Industrial: Javier (Turrión); Julio, Paco, Vavá; Paulino, Pepín; Argenda, Pineda, Sera, Rojo y Manolín II.

Arbitro: Sr. López García, desacertado.

**INCIDENCIAS:**

A los 29 minutos se registra el primer gol del Jerez obra de su delantero centro al recoger un rechace del portero; a los cinco minutos de la segunda parte, empata el Béjar por mediación de Pineda, al aprovechar un fallo del central; dos minutos después, un tiro flojo de Vega hace el segundo jerezano, y a los 24 minutos, este mismo jugador pone el marcador en 3-1; a los 32 minutos acorta distancia el Béjar por Argenda, quedando definitivamente así el resultado.

**OPINIONES:**

"Lozano: "Partido bonito el

## 3-0 del Boetticher al Guadalajara

Por 3-0, venció el Boetticher al Guadalajara, goles marcados todos en el segundo tiempo. Ambos equipos demostraron estar bien preparados. El Boetticher, este año, en la órbita del Madrid, tiene ocho jugadores del equipo merengue y espera hacer un lucido papel en la competición.

El partido se jugó el domingo por la mañana en Villaverde.

Mérida - Béjar, y magistralmente jugado por nuestro equipo en el que por velocidad, realización y desarrollo del encuentro manifestó claramente el resultado final. El Béjar es un buen equipo, ha luchado bien, pero no ha podido con la fortaleza y buen juego nuestro. En cuanto al encuentro Jerez-Béjar, ha sido entretenido y me ha gustado pues han luchado los dos equipos de poder a poder, aunque reconozco mayor potencialidad en el bando andaluz".

Humarán: "El partido Mérida-Béjar fue muy bueno, encontrándose el conjunto local con dos goles en los primeros minutos, teniendo ya que jugar en contra de esto. El Mérida tiene un buen equipo y ha jugado muy bien, lo que hace falta que lo haga en los oficiales como siempre deseo. El Béjar se ha movido bien pero le faltó compenetración y a pesar de los goles no me desagradó y se jugó bien. Respecto al Béjar-Jerez, ya se ha jugado de otra forma, hemos luchado mejor y al menos el empate merecimos. El Jerez es un gran equipo con buenos elementos en sus filas".

Lerita: "Partido muy flojo Mérida-Béjar. El equipo de aquí es muy bueno y me gustó bastante. Todos sus elementos se movieron bien y con velocidad. Del Béjar-Jerez puedo decir que ya no jugó como ayer y los jugadores marcaron mejor y lucharon con más acierto, poniéndonos difícil el partido".

## El Mérida ganó el Trofeo

En el último partido entre el Mérida Industrial y el Jerez Industrial, celebrado el lunes por la noche, el Mérida Industrial venció por 1-0, gol marcado por Quintanilla en el primer tiempo. Con ello, el Mérida se lleva el I Trofeo "López de Ayala".

## SE CASO ANTONIO MADRID "PICHARRO"

EL QUE FUERA CORREDOR CICLISTA DE MANZANARES

MANZANARES.—Días pasados contrajo matrimonio, en la Iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Asunción de esta ciudad, el que fue gran corredor ci-



clista, Antonio Madrid Gallego, más conocido, en el mundillo del ciclismo, por "Picharro" con la señorita Luisa Camacho Laguna. Fueron padrinos, Cristóbal y Teresa, ambos hermanos del novio. La ceremonia fue bendecida por el Reverendo padre Cristino.

Después, en el suntuoso salón donde se celebró el banquete, fue partida por los contrayentes una monumental tarta. A tan simpático acontecimiento, asistieron numerosos invitados de Valdepeñas, de donde son los padres de la novia. Inmediatamente después, los novios partieron, en viaje de luna de miel.

Felicitamos a la feliz pareja, al tiempo que le deseamos una eterna luna de miel. (Foto Camacho).

AL CERRAR

## FICHO GALAN POR EL BADAJOZ

BADAJOZ.—El jugador valenciano Galán suscribió contrato con el Badajoz el domingo, tras haber pasado satisfactoriamente las pruebas sufridas.

**SUÁREZ MARCHO A SEVILLA**

El defensa Suárez, con el que se había llegado a un acuerdo verbal tras el amistoso del sábado, decidió marchar a Sevilla en la mañana del domingo sin firmar la ficha.

El jugador comunicó a los directivos pacenses que si no se le resolvía a su favor un asunto en la capital sevillana, regresaría a nuestra ciudad para suscribir el contrato antes de la salida para El Ferrol del Caudillo.



El Mérida Industrial, que parece que ha empezado muy fuerte esta temporada y que el domingo recibe nada menos que al Cacereño

mista ante la próxima temporada en la que ha de ser difícil y de lucha continua en cada partido, pudiendo decir que con el conjunto logrado se puede subir al menos al campionario y esperar en su día las salvas.

Se han perfeccionado las líneas en cuanto a clase, contundencia y realización, manifestándose el conjunto completo con ganas de superación, y lo calificamos (en lo que vimos en ese magnífico primer tiempo), de firme candidato al título con permiso de las lesiones y expulsiones. De los nue-

hombres fueron Pineda, Paulino, Pepín y Manolín II.

Mérida - Industrial: Aguerri; Infantes, Mangas, Calle; Salva, Ardila (Pecellín); Emilio (Macías), García-Prada, Mengual, Soto (Gijón) y Quintanilla.

Béjar Industrial: Turrión; Manolín I, Gil, Nova; Paulino, Pepín (Hernández); Manolín II, Pineda, Sera, Rojo (Didí) y Paquito.

Arbitro: Sr. Castillo Izquierdo, acertado.

**INCIDENCIAS:**

A los 4 minutos un centro retrasado de Quintanilla permite a Salva hacer el primer gol de

## A nuestros corresponsales informativos

Ante la temporada próxima a comenzar, les rogamos tener en cuenta:

- 1.—Que deben enviar sus crónicas por correo urgente, cuya tasa es 6'50 pesetas.
- 2.—Toda correspondencia franqueada de menos, si bien solo sea en unos céntimos, aunque lleve la palabra «urgente», es considerada como normal.
- 3.—Destaquen bien la palabra «urgente», a poder ser con los sellos especiales, que hay en negro sobre fondo rojo.
- 4.—Dirijan dicha correspondencia urgente a Comandante López Guerrero 5; para que sea entregada en mano, pues, si va dirigida al apartado, después de determinadas horas, se deposita en dicho apartado, pero no se reparte.
- 5.—Las crónicas deben ser remitidas con la máxima rapidez para que, aun perdiendo una fecha por causas de emergencia, todavía lleguen a tiempo.
- 6.—Cuando un día festivo caiga en martes, se debe prevenir tal contingencia, pues, en esos días, Correos solo hace el primer reparto de la mañana. El mejor sistema es enviar las crónicas el mismo domingo por la noche.
- 7.—Dado que, esta temporada, previa a la reducción, hay numerosos partidos en todas las categorías, se ruega se atengan al espacio fijado, evitando repeticiones innecesarias o detalles superfluos.
- 8.—Escriban los originales por una sola cara y al ser posible a máquina.

Gracias anticipadas

## Campo de Deportes de La Mina (CARABANCHEL BAJO)

Domingo, 10 de septiembre de 1967  
A las 11'30 de la mañana

III División de Liga (Grupo XV)

**C. D. Imperio**  
(de MERIDA)

**C. D. Carabanchel**

Autobuses 34 y 35 desde Atocha y Plaza Mayor hasta las puertas del campo. Metro suburbano: Estación final.

Localidades: Taquillas en sitios de costumbre